

Partnerschaft Panasonic und BAB Technologie Für ein smartes Zuhause



Mit dem IoT-KNX-Gateway App Module und der SmartHome-App Panasonic Connect können Panasonic Fernseher in Smart-Home-Szenarien eingebunden werden.

Auf dem Gateway können zahlreiche Anwendungen installiert und mit Panasonic Connect kombiniert werden, um zusätzliche Komponenten von Drittherstellern einzubinden.

Mit einem Ausbau ihrer Zusammenarbeit wollen Panasonic und BAB Technologie den Fernseher zum wichtigen Element im intelligenten Zuhause machen. Eine Schlüsselrolle dabei spielen das IoT-KNX-Gateway App Module und die Smart-Home-App Panasonic Connect, die im Zusammenspiel die Einbindung von TVs in die Gebäudeautomation über den etablierten KNX-Standard ermöglichen. Mit der neuen Pro-Version der Smart-Home-App lassen sich bei Heim- und Hotelanwendungen nun bis zu 10 TVs integrieren, Textnachrichten und IP-Kamerastreams auf dem Bildschirm einblenden und Smart Home Befehle auslösen.

Der in über 40 Ländern vertretene KNX-Standard ist in Europa führend in der Gebäudeautomation. Mit dem IoT-KNX-Gateway App Module und der Panasonic Connect Pro App können bis zu 10 Panasonic Fernseher mit Smart-Home-Komponenten wie Wandtastern und Gebäudevisualisierungen gesteuert so in Smart-Home-Szenarien eingebunden werden. Dann werden z. B. auf Knopfdruck Jalousien heruntergefahren, die Ambiente-Beleuchtung aktiviert und der Fernseher mit der gewünschten Quellenauswahl und Lautstärke eingeschaltet. Neben dem Ein- und Ausschalten, der Lautstärkeregelung oder der Auswahl der Programme per KNX-Befehl lassen sich auch

individuelle Textnachrichten auf dem TV einblenden. Umgekehrt ist es mit der Panasonic TV-Fernbedienung möglich, KNX-Komponenten zu bedienen oder Szenarien abzurufen, wenn es z. B. an der Haustür klingelt oder ein Fenster geöffnet wird. Dann lässt sich mit der Fernbedienung ein Smart Lock öffnen, die Beleuchtung einschalten oder die IP-Kamera aktivieren.

Einzigartige Integrationslösung

„Nach der äußerst erfolgreichen Markteinführung unserer Smart-Home-App haben wir viele Wünsche und Ideen unserer Kunden entgegengenommen“, erklärte Stefan Mainka, verantwortlich für Business Development und Marketing bei BAB Technologie. „Mit Panasonic Connect Pro bieten wir jetzt eine einzigartige Integrationslösung für Panasonic TVs in KNX Smart Homes an. Die neuen Textanzeigen und vor

allem die Möglichkeit, ganz einfach Steuerbefehle über die Tasten der Fernbedienung zu senden, sind für mich absolute Highlights und so tatsächlich noch nicht da gewesen.“ Da weitere auf dem App Module installierte Anwendungen mit Panasonic Connect kombiniert werden können, ist auch die Verbindung mit weiteren IoT-Komponenten möglich. Dann kann man z. B. Philips Hue Leuchten oder Yamaha MusicCast Lautsprecher über den Fernseher steuern. „Unsere Lösung ist so sicher auch für Nutzer ohne KNX oder andere Bussysteme sehr interessant“, betonte Mainka.

„Wir sind sehr glücklich darüber, mit BAB Technologie einen starken Kooperationspartner gewonnen zu haben, der genau wie wir den Anspruch hat, die Nutzer und ihre individuellen Bedürfnisse in den Mittelpunkt zu stellen“, kommentierte Dirk Schulze, Head of Product Marketing TV/Home AV bei Panasonic

Deutschland. „Wir haben einen wichtigen Partner gefunden, der unsere Werte teilt und sich durch seine innovativen Technologien auszeichnet.“

Deutschlandweit wurden mehr als 60 Smart-Home-Showrooms mit der gemeinsamen Lösung von Panasonic und BAB Technologie ausgestattet. In den „Lebensräume-Ausstellungen“ können Kunden Smart-Home-Installationen hautnah erleben und sich detailliert beraten lassen. Mehr Informationen gibt es auf www.lebensraeume.info.

Das IoT-KNX-Gateway und die App sind ab sofort für alle Panasonic 4K HDR TVs des Jahrgangs 2019 ab der GXW804 Serie und für 2020er Modelle ab der HXW804 Serie erhältlich. Das Gateway App Module kostet im Elektrogroßhandel 340 Euro (UVP), die Smart Home App Panasonic Connect Pro steht auf www.bab-appmarket.de für 89,99 Euro zum Download bereit.